



新春企画

市長 岡田一樹 × 舞乃空さん

母校での対談ということって、小学生の頃の思い出は？

舞乃空さん 友達とよく休み時間に一輪車に乗っていたことが思い出深いです。一輪車に乗れるから決まったお仕事もあって、練習していて良かったなと思います。

市長 活発な小学生時代をこの学校で過ごされたんですね。ちなみに今も一輪車は乗れますか？
舞乃空さん 乗れます！次来たときは一輪車で来ますね(笑)



最新曲「とまり木」にちなんで、家族とのエピソード

舞乃空さん 本当に家族みんな仲が良くって。東京に住んでいる私と実家の家族とで、毎日テレビ電話をしながらご飯を食べて、一緒に住んでいるのかというくらい、よくお話しています。家族が一番のファンでいてくれて、色々な場所に応援に来てくれたり、出演する番組も必ず見てくれたり、私の活動を応援してくれているなど日々感じています。

市長 本当に仲が良いんですね。最新曲「とまり木」も親子の絆がテーマというところで、私も聴かせていただいたのですが、舞乃空さんの優しい歌声と、温かみのある歌詞がマッチしているのもいい曲だなと思いました。
舞乃空さん ありがとございます。とっても素敵な楽曲なので、ぜひたくさんの方に聴いていただきたいです。

profile

藤井寺市出身の歌手で、2023年2月8日にシングル「うたかた」でデビュー。フジテレビ「オールスター合唱バトル」など数多くのテレビ番組に出演。サンミュージックプロダクション所属。



新春企画ということって、

お正月の過ごし方は？

舞乃空さん 私は毎年紅白歌合戦を見て、妹とジャンプをして新年を迎えています。お正月は実家で、家族みんなでゆとり過ぎることが多いです。あとは、お餅をいっぱい食べます！(笑)

市長 舞乃空さんのファンの一人として、将来的には紅白歌合戦に出演していただきたいな、と思います。
舞乃空さん ありがとございます。出演できるよう頑張ります。引き続き応援よろしくお願いします！

藤井寺アンバサダー舞乃空さんが20歳を迎えられたことを記念して、母校で市長と対談を行いました。20歳を迎えられての抱負や小学生時代の思い出など、盛りだくさん内容になりました。

紙面に掲載しきれなかったお話やミニゲームなど、対談の様子は市公式 YouTube チャンネルで公開中！市ホームページではオフショットも！



20歳を迎えて

舞乃空さん 小学生のときから活動しているのですが、ようやく20歳かという思いもあれば、信じられないという思いもあります。今は子どもっぽい一面が多いですが、20歳になったので、ちよっと大人っぽになりたいなと思います(笑)

市長 小さい頃からテレビや市内のイベントで活躍されているので、もう20歳になられたのかと思うと、私も感慨深いです。今の舞乃空さんらしさも大切に過ごしてほしいです。



2024年9月11日発売
3rd single 「とまり木」

『あ〜よかった』や『さよなら大好きな人』のヒット曲で知られる人気デュオ、花*花による書き下ろしの楽曲！
「巣立ち」をテーマに親子の絆を描いています。